
 

2420, rue Lemieux    Québec, Québec    G1P 2V4             Tél. : 418-683-1695    Fax : 418-683-3155 

 
 
 

COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 DE L’ARC TENUE LE 7 OCTOBRE 1997, 

À 17 H 00, AU 2420, RUE LEMIEUX, QUÉBEC 

 

 

Étaient présents : Pierre Bédard  

Jean-Marc Charbonneau  

Claire Huot  

Serge Lachance  

 

 

Les points suivants ont été inscrits à l’ordre du jour : 

1. MOT DE BIENVENUE 

Serge Lachance mentionne que M
mes

 Jocelyne Godbout et Carole Paré seront absentes. 

2. LECTURE ET ACCEPTATION DE L'ORDRE DU JOUR DU 7 OCTOBRE 1997 

L’ordre du jour est approuvé à l’unanimité. 

3. LECTURE ET APPROBATION DU COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU 29 JUILLET 1997 

Le compte rendu de la réunion du 29 juillet est approuvé à l’unanimité. 

4. SUIVI DU COMPTE RENDU DU 29 JUILLET 1997 

 Sûreté du Québec 

Le poste de Portneuf demeurera ouvert et deviendra un poste satellite.  Saint-Raymond 

demeurera le poste principal.  Une lettre a été transmise à la MRC, copie sera remise aux 

membres lors de la prochaine rencontre. 

 Coupe de bois 

Aucun développement dans ce dossier. 
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 Bateau à moteur 

Aucun développement dans ce dossier. 

 Devenir propriétaire 

M. Robert Girard a communiqué avec le préfet de la MRC, M. Roger Dussault, afin de 

l’inviter à se joindre à nous lors de l’assemblée générale.  M. Dussault a noté, entre autres, 

que l’ARC était un organisme bien structuré et que ce dossier devrait débloquer d’ici trois ans  

Aucune nouvelle du député Bertrand. 

 Noms des rues 

La municipalité a accepté les noms suggérés en précisant que le mot chemin devra 

accompagner chacune des désignations et l’accord leur a été donné afin d’aviser la 

Commission de toponymie. Une lettre sera préparée pour Hydro Québec et Québec Téléphone 

afin de donner les numéros civiques. 

5. LOTOMATIQUE 

Une somme de 113,49 $ a été déposée, ce qui représente 832 $ de vente et réabonnement; à 

titre indicatif une somme de 165,30 $ a été gagnée. 

6. TRÉSORERIE 

Jen-Marc Charbonneau est allé signer à la Caisse. La trésorière étant absente, ce dossier sera 

repris lors de la prochaine rencontre. 

7. RAPPORT SUR LE RALLYE DU 16 AOÛT 

Le rallye du 16 août a été un franc succès : au total, 29 participants; le budget de 5 $ par 

participant a été respecté (145 $).   Des dépenses de 185,63 $ ont été effectuées et des revenus 

de 79 $.  Cette activité représente donc pour l’ARC des déboursés de 106,63 $.  Un mot sera 

préparé dans le prochain journal. 

8. ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

 Vacance 

Le poste de trésorier devient vacant.  Mme Godbout est prête à laisser son poste si quelqu’un 

le désire; elle est également prête à poursuivre s’il n’y a aucun intérêt. 
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 Quorum 

Serge Lachance demande s’il y a intérêt à modifier le quorum pour l’assemblée générale 

compte tenu de la difficulté à obtenir le nombre suffisant de membre en règle.  Il est décidé 

d’attendre pour adopter une telle modification  que la situation se présente. 

 Lunch 

Il est proposé qu’un budget maximum de 100 $ soit utilisé  pour le déjeuner lors de 

l’assemblée générale.  Adopté à l’unanimité. 

9. COTISATION 

Une somme de 10 $ représentant la cotisation de Réjean Bérubé est remise. 

10. DÉCÈS DE M. GAÉTAN GODBOUT – DON  À LA FONDATION DES MALADIES CARDIAQUES 

Compte tenu du décès de M. Gaétan Godbout il est proposé de remettre une somme de 25 $ à 

la Fondation des maladies cardiaques.  Adopté à l’unanimité. 

11. AUTRES SUJETS 

Panier de Noël : Il est convenu de faire appel à la générosité des gens et d’entreprendre les 

démarches nécessaires afin de remettre un panier de Noël à une famille de Saint-Ubalde. 

12. PROCHAINE RENCONTRE 

Date indéterminée, sera fixée au besoin. 

13. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

La levée de l’assemblée s’effectue à 17 h 55. 

 

Claire Huot, Secrétaire 


